

# **LA CINÉMATHÈQUE SUISSE ET SON CONSEIL DE FONDATION**

ont la très grande tristesse de faire part du décès soudain de

## **Marc WEHRLIN**

*Président du Conseil de Fondation de 2010 à 2016*

Grand défenseur de la culture et du cinéma, Marc Wehrlin a largement contribué à l'essor de la Cinémathèque suisse, d'abord au nom de l'Office fédéral de la Culture et ensuite en tant que président de l'institution. C'était un ami auquel nous devons beaucoup. Et nous adressons toutes nos pensées à sa famille au moment de cette brusque disparition.